

Ouverture de l'urne pour la collecte en faveur des victimes d'Irma

Le CMJ de Saint-Jean-Trolimon a organisé une collecte en faveur des victimes d'Irma.

Le défi était de récolter au moins 1 euro par habitant.

Une urne recevait les dons en mairie depuis septembre et elle a été ouverte en présence du maire et d'un habitant de St Barthélemy mardi 19 décembre à 18h00. L'urne a recueilli 205,50 euros qui seront versés au compte d'une école de Saint-Martin aux Antilles Françaises.

Le CMJ a pu échanger avec intérêt avec Ludovic de Saint Barthélemy, actuellement en résidence à Saint-Jean avec son épouse Trolimonaise, sur le drame qui a frappé son île il y a quelques mois.

